



Hokurei High School 「G Project」 Reports

– Global Leader Training Program in Harvard University –

日付	2018/03/17	天気	晴れ
現地時間	PM12:00	日本時間	AM01:00
本日の活動	2018.3.17 ニューヨークへ	Report No.	10

Events & Photos

昨日でボストン研修の全日程を終了し、本日は朝からバスに乗り海外修学旅行第2の研修の地、ニューヨークへと移動しました。朝の出発時にはトリップリーダーのポールさんが最後の見送りに来ており、別れを惜しみつつもボストンを出発しました。移動中は昨日までの研修の疲れからか、眠って過ごす生徒が多数いました。研修後半に備えて十分に体力を回復できたことと思います。

NYは本日、「セントパトリックデイ」という祝日で大変賑わっていました。このお祭りはアイルランドにキリスト教を布教した聖パトリックの命日で、カトリックの祭日です。アイルランドの国花であるシャムロック、日本語で言うところのシロツメクサにあやかって、緑色の服や小物を身に着けたり、シャムロックを服につけたりする風習があるそうです。このように現地の文化と肌で接することができることは、海外で研修を行うことの一番のよさであると改めて感じました。

昼食をはさんで午後の活動は、アメリカ自然史博物館の見学です。この博物館は映画『ナイトミュージアム』の撮影現場となったことでも有名で、大人から子どもまで幅広い年齢層に人気を博している博物館です。地階から4Fまでの5つのフロアにわたって展示があり、展示内容は宇宙史、地球史、人類史、生物史、環境史など多岐にわたっていました。特に生徒に人気があった展示は恐竜のコーナーで、生徒たちは恐竜に関する様々な文献を読んだり、恐竜のレプリカの写真を撮ったりして、ここでも充実した研修を行うことができました。

夕食はNYの中華料理レストランで学年そろって食べました。皆で楽しく談笑しながら食事を楽しんでいました。

夕食後はオプションツアーです。今日のツアーメニューは「エンパイアステートビルでの夜景観賞」「NBA観戦」「オペラ座の怪人鑑賞」の3つです。

エンパイアステートビルはマンハッタンのミッドタウン、ニューヨークの中心部に位置する地上102階建ての超高層ビルです。本日は快晴だったこともあり、86階の展望台からは自由の女神、セントラルパーク、マンハッタンビル群が一望できました。



▲午前中はバス移動でした



▲自然史博物館では恐竜のコーナーが大人気



▲夕食はみんな揃って中華レストランにて

時間帯もちょうどよく、夕日の鮮やかな赤から夜景へと移り変わる様は本当に美しいものでした。ここでしか見ることのできないマンハッタンの眺めはまさに格別で、多くの生徒たちが大興奮し感嘆の声をあげ、お互いに写真を撮りあっていました。3組の草間君は「風が強い中でしたが天候に恵まれ、遠くの景色もはっきり見えたので嬉しかったです。残りの日程も高い意識で参加し、充実した時間になりたいと思います。」と話してくれました。

ブルックリン・ネッツ対ダラス・マーベリックスの試合をネッツの本拠地であるパークレイズ・センターで観戦しました。リーグ勝率ワースト1位2位のカードではありましたが、大音量で流れる音楽の中で行われる本場の試合の迫りに圧倒されていました。本間くんは「試合もプレイもすごかったが、試合の合間にTシャツが飛んできたり、ダンスがあったりしたショータイムに驚いた。」と感想をもらしていました。

試合は接戦の末にネッツが勝利し、道端では、ニューヨークカーたちがはしゃぐ中、生徒たちは夜景を横目に心躍らせていたようです。

エンターテイメントにオペラなどの芸術的要素を取り入れたのがミュージカルで、20世紀初めにニューヨークで生まれ、およそ50の劇場が集まるブロードウェイのマジスティック劇場で、24名の生徒が「オペラ座の怪人」を鑑賞しました。1年次の芸術鑑賞が北海道四季劇場での「オペラ座の怪人」でした。1組大森君は「会場の重厚感に圧倒され、始まった瞬間に生演奏と素晴らしい演技に引き込まれました。この感動はここでしか味わえません。」という感想を聞かせてくれました。

(文責 29期生学年団)



▲エンパイアステートからの絶景に大興奮です



▲NBA観戦—現地のファンと盛り上がりました。



▲昼食はハンバーガーレストラン



▲マジスティック劇場前にて